

16 de febrero de 1953

Sr. Don M. Hernández Sánchez-Barba  
MADRID.

Mi querido amigo:

He recibido y leído su carta del 8, que me ha hecho ruborizar. Ojalá pudiera yo responder exactamente al crédito de simpatía que me otorga!

Pensando en sus buenos deseos de colaboración, le diré que hace algún tiempo vengo preparando para una Editorial una "Historia social y económica de España y América". Don Manuel Ballesteros ha escrito o escribe una aportación para la misma (la América precolombina). Es un intento de partida para una obra futura de mayor empeño. Si Usted se atreviera y le gustara, le brindaría una colaboración en el segundo tomo: la América hispana en el siglo XVIII. El tema es difícil, pero bonito y de empuje. Si se decide, le aclararé detalles sobre plan, retribución, etc.

Por correo aparte le mando el II tomo de "Estudios". No estando uno en todo, siempre se cae en involuntarios olvidos.

Reiterándole las gracias, le saluda afectuosamente su buen amigo,